



Misión Permanente de la República Dominicana
ante las Naciones Unidas

Conferencia Internacional de Alto Nivel para el Arreglo Pacífico de la Cuestión
de Palestina y la Implementación de la Solución Biestatal
S.E. Sr. Wellington Bencosme, representante permanente de la República Dominicana ante
las Naciones Unidas
28-30 de julio de 2025

Señores presidentes de la conferencia
Honorables ministros de relaciones exteriores
Excelencias, distinguidos colegas

República Dominicana agradece en primer lugar a los copresidentes, Francia y Arabia Saudita, por el trabajo realizado en los últimos meses para hacer posible este encuentro. Reconocemos igualmente la ardua labor emprendida por todos los países integrantes de los ocho grupos de trabajo, que han presentado sus conclusiones esta semana.

Ha sido un trabajo oportuno y muy necesario. No podemos permanecer indiferentes ante la actual situación de crisis en la región.

Como país comprometido con los principios del derecho internacional y el derecho internacional humanitario, República Dominicana expresa su profunda preocupación por la grave situación humanitaria que atraviesa la población civil en la región. Hacemos un llamado urgente a todas las partes para que garanticen el acceso seguro, rápido y sin obstáculos de la asistencia humanitaria a todos quienes la necesitan, en cumplimiento de las obligaciones establecidas en las Convenciones de Ginebra y sus Protocolos Adicionales.

Nuestro país se encuentra presto a continuar apoyando todos los esfuerzos diplomáticos de la comunidad internacional orientados a facilitar el diálogo, reducir las tensiones y promover un orden internacional basado en el respeto a las normas, donde la dignidad humana, la justicia y el desarrollo inclusivo sean los principios rectores.

República Dominicana desea en este contexto reiterar su firme apoyo a la existencia de un Estado Palestino.

Confiamos en que los resultados de esta conferencia, y en particular a partir de los aportes presentados por los diferentes grupos de trabajo, serán una contribución importante en este propósito conjunto a favor de la paz, y que será logrado con la implementación plena de una solución biestatal y con el ingreso del Estado de Palestina como miembro pleno de esta organización.

Muchas gracias

